

Fraktion DIE LINKE | Zollernstraße 16 | 52070 Aachen

Herrn Städteregionsrat
Dr. Tim Grüttemeier

Aachen, den 24. August 2020

ANFRAGE Fluglärm (Rundflüge Merzbrück, Frachtflughafen Lüttich)

Sehr geehrter Herr Dr. Grüttemeier,

die Städteregion ist als Gesellschafter an der Flugplatz Aachen-Merzbrück GmbH (FAM) beteiligt. Von diesem Flugplatz werden auch Rundflüge, u.a. mit Hubschraubern angeboten. Von Bürgern und Bürgerinnen, auch aus der nicht unmittelbaren Umgebung des Flugplatzes, erreichen uns Einschätzungen, dass Anzahl und Lärmbelastungen aufgrund solcher Rundflüge zugenommen haben.

Wir bitten deshalb um Beantwortung folgender Fragen:

- 1.) Wie viele Rundflüge sind von Aachen-Merzbrück in 2019 gestartet worden, wie viele im ersten Halbjahr 2020?
- 2.) Wie viele Rundflüge entfielen davon auf Hubschrauber in den jeweiligen Zeiträumen?
- 3.) Welche Vorschriften müssen eingehalten werden (besondere Flugzeiten, keine Sonntagsflüge, etc.)?
- 4.) Wie bewerten die Städteregion bzw. die FAM den Vorschlag des NRW-Landtagsabgeordneten Kämmerling nach Einrichtung einer zentralen Beschwerdestelle gegen Fluglärm (insbesondere auch durch den Flugverkehr zum/vom Flughafen Lüttich, siehe Beitrag der Aachener Zeitung vom 4.8.2020)?

Wir bedanken uns im Voraus für Ihre Antwort und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Harald Siepmann

Kopie: Fraktionen